

Ressort: Sport

IOC-Präsident Thomas Bach: "In München haben die mutlosen gesiegt"

München, 15.11.2013, 00:05 Uhr

GDN - IOC-Präsident Thomas Bach hat sich enttäuscht über den Ausgang der Volksbefragung in Teilen Bayerns über eine Olympia-Bewerbung für 2022 gezeigt. "Ich bin eher enttäuscht und besorgt, dass es in unserem Land möglicherweise in weiten Teilen eine gewisse Mutlosigkeit gibt, wichtige Zukunftsprojekte konsequent anzugehen", sagte Bach der "Bild-Zeitung".

Gleichzeitig befürwortete er eine erneute deutsche Bewerbung: "Es macht mir Hoffnung, dass über Sommerspiele z.B. in Berlin zumindest wieder diskutiert wird. Es würden dann aber hoffentlich die wahren Fakten vorgelegt, aus denen die Bevölkerung dann auch die richtigen Schlüsse ziehen kann."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-25155/ioc-praesident-thomas-bach-in-muenchen-haben-die-mutlosen-gesiegt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619